

ABSTRAK

Firyal Magfirah, Ihyani Malik, Nur Khaerah. Gerakan Aisyiyah Sebagai Aktor Intermediary Dalam Kemandirian Ekonomi Bagi Perempuan Di Kabupaten Pangkep

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yaitu penelitian yang mengutamakan data dalam bentuk kalimat/ Pernyataan yang bersumber dari data primer/informan. Informasi tersebut di pilih sesuai dengan informan terkait dengan obyek penelitian. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil dari pelaksanaan peningkatan kepemimpinan pemerintah dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia berdasarkan permasalahan yang dibahas. Adapun tipe penelitian ini adalah tipe penelitian deskriptif. Alasan peneliti menggunakan tipe penelitian ini karena tipe penelitian ini berusaha menggambarkan data yang telah diolah dan mengkaji secara analisis dan sistematis berdasarkan fakta-fakta di lapangan.

Adapun hasil penelitian yaitu perorangan atau masyarakat Kabupaten Pangkep informan penelitian ini menjalankan beberapa program untuk merubah perilaku masyarakat Kabupaten Pangkep salah satu contohnya memberikan pelatihan, bantuan alat dan memberikan modal utamanya perempuan, mengedukasi masyarakat kabupaten Pangkep pentingnya akhlak dan kemandirian untuk gerakan yang lebih baik. Kata kunci: Kepemimpinan, *governance*, kolaborasi. *Redemptive movement*, Pimpinan daerah Aisyiyah Pangkep ibu Dra Hj Sri Hajati Fachrul. Jadi masyarakat kabupaten masih memiliki pemikiran yang radikal terhadap rasa malas mereka untuk melakukan hal hal yang produktif, jadi Ketua Majelis ekonomi PDA Pangkep ibu Hasnawati menjalankan beberapa program pelatihan dalam mengubah gerakan yang lebih baik yaitu program pelatihan seperti pembuatan kue dan roti. Hal ini membuat Gerakan Aisyiyah dapat di terima dengan baik oleh masyarakat pangkep dan pemerintah kabupaten pangkep karna tujuan Gerakan Aisyiyah memang bertujuan untuk merubah masyarakat Kabupaten menjadi lebih baik. Gerakan Aisyiyah juga dapat bertujuan untuk merubah institusi dan sertifikasi masyarakat terhadap suatu transformasi menyeluruh untuk tatanan sosial, dan Aisyiyah juga melakukan kerja sama untuk masyarakat kabupaten pangkep.

Kata Kunci: Organisasi, Perempuan, Aktor *Intermediary*